

Fecha: 21-01-2026

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Mellizas salvadas por Bomberos, su mamá y hermano sufrieron quemaduras

Pág. : 9

Cm2: 439,3

VPE: \$ 401.565

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

Mellizas salvadas por Bomberos, su mamá y hermano sufrieron quemaduras

Familia se dispersó al huir de las llamas en Penco y pasaron horas sin contactarse. Tres de ellos permanecen internados, al igual que una adulta mayor a la que ayudaron a evacuar.

Leo Riquelme

Internadas y con quemaduras fueron encontradas una madre y sus dos hijas mellizas de un año, estas últimas quienes fueron salvadas por unos bomberos de Coronel que llegaron a colaborar ante los incendios forestales que afectan a Penco desde el fin de semana. El caso ocurrió el sábado, se conoció recién en la noche del lunes y ayer se supo que en el procedimiento también resultó herido el hijo mayor de la familia, de 10 años de edad.

Un video de la cámara corporal de uno de los voluntarios coronelinos fue difundido por TVN. En él se ve que una mujer le entregó en la calle Miramar, en la población GeoChile, las guaguas a dos bomberos en medio de las llamas. Los efectivos corrieron a su camioneta y uno de ellos afirmó que cuando miró hacia atrás se dio cuenta de que la mamá no venía. Una de las niñas lloraba y el humo lo cubría todo.

El superintendente del Cuerpo de Bomberos, Eduardo Monsalvez, relató a ese medio que la tempe-



LUKAS AGUAYO/ AGENCIA UNO

ratura era tan alta, que pese a sus trajes, "nosotros nos quemábamos". Ante lo que ocurría, ambos subieron al vehículo y llevaron a las menores al Hospital Penco Lirquén.

Dicho centro también fue afectado por el fuego, por lo que en la madrugada del domingo fue evacuado completamente, con lo que se perdió el rastro de las niñas. Eso hasta ayer, cuando el padre de las mellizas contó lo que sucedió.

El hombre, llamado Eduardo, relató a Chilevisión que esa madrugada se separaron tratando de sortear la emergencia. Él, su mujer (llamada Carla), las niñas, su hijo mayor, Mar-



CAPTURA

EDUARDO CONTÓ LO QUE VIVIÓ.

tín, y una vecina adulta mayor trataron de salir del cerro en vehículo, pero la congestión era tal que era imposible evacuar, por lo que las mujeres y los niños optaron por hacerlo caminando, mientras él trataba de mover el auto. Esto resultó imposible porque

costillas, manos y cara; la otra fue dada de alta porque tuvo sólo heridas leves en su frente y manos; mientras que Martín se encuentra en el recinto penquista con el 30% de su cuerpo herido, principalmente en sus brazos y piernas.

"Martín es un valiente, lo único que hacía era resguardar a su mamá con sus hermanas, trataba de protegerlas cuando aparecieron los bomberos, por eso es el más afectado", narró a TVN Eduardo. Su esposa Carla resultó con el 28% del cuerpo quemado, mantiene heridas graves y está sedada, tal como Martín, pero se encuentra fuera de peligro vital.

La adulta mayor que escapó con la familia, en tanto, también permanece internada. Según un hijo, en su escape la mujer se cayó, perdió el conocimiento y no saben cómo es que llegó al hospital.

LA EMERGENCIA SIGUE

La presencia de vaguada costera mejoró las condiciones en el litoral del Biobío, lo que sirvió para que los damnificados se abocaran a la limpieza de escombros. Esto, mientras en el

interior las llamas amenazaban a villorrios en el sector Palomares, en la comuna de Florida, donde se emitieron alertas de evacuación.

En la mañana las autoridades reportaron que la emergencia dejaba 590 viviendas destruidas y 20 fallecidos en el Biobío y el Ñuble. El ministro del Interior, Álvaro Elizalde, informó que el número podría incrementarse, pues la PDI buscaba restos entre los escombros.

Ayer seguían con alerta roja ambas regiones y La Araucanía, donde en Angol los voluntarios de Bomberos fueron atacados cuando combatían un incendio en el sector Colonia Manuel Rodríguez.

El ministro de Seguridad, Luis Cordero, informó que un vehículo recibió una pedrada en el parabrisas. La institución denunció que sintieron "diversos disparos de armas de fuego", lo que constituye "un riesgo inminente para la integridad física de nuestros voluntarios".

En X, el Presidente Gabriel Boric calificó a los agresores de "miserables".